

# **EVALUACION DEL NIVEL DE COMPRENSIÓN DE LOS TÉRMINOS CONSULTA PSQUIÁTRICA Y PSQUIATRÍA DE ENLACE POR PARTE DE LOS ALUMNOS Y SU RELACIÓN CON LA PRÁCTICA**

Paris, María Victoria; Vanni Victoria

mariavictoria.paris@gmail.com

**Unidad Académica: U. D. Hospital Durand**

## **RESUMEN**

Tomamos luego de una extensa revisión bibliográfica, las siguientes definiciones:

Se denomina CONSULTA PSQUIÁTRICA a “la opinión experta, diagnóstica, y de consejos en el manejo de la conducta de un paciente a requerimiento de otro profesional médico”

Se denomina PSQUIATRÍA DE ENLACE a “la interpretación y la mediación para mantener la comunicación y suprimir conflictos entre el paciente y los encargados de asistirlo. Requiere una búsqueda de la emergencia de alguna situación que amerite su participación, con una lectura institucional y de prevención y promoción de la salud”

Se efectuó una encuesta (formato formulario de Google) a 27 alumnos que cursaron la materia Psiquiatría (durante las cursadas de 2017) y a los rotantes del IAR de julio 2017.

De 21 alumnos que participaron del dispositivo de interconsulta, 12 refieren sólo haber presenciado aspectos de Consulta psiquiátrica. De los 6 alumnos que no participaron del dispositivo, 2 imaginan como únicas funciones del Interconsultor las de diagnóstico y tratamiento del paciente.

**Palabras clave:** Psiquiatría- Enlace- Interconsulta- Docencia